

# 2024年度後期院内学術運動交流集会 少人数ディスカッションで 学び広がる

1月15日、2024年度後期院内学術運動交流集会を開催しました。各部署からの7演題の発表では、症例報告や医療活動向上への取り組みが報告され、それぞれ医療活動の中での

気付きから問題点や原因を探り、解決する過程を分かりやすくスライドで示されていました。今回、初の試みとして演題発表毎に少人数ディスカッションの時間を設け、感想交流を行いました。参加者からは、「自分とは違う視点からの感想を聞けて、より興味深く集会に参加出来た」「はじめに話す方と関わられたのですごく新鮮で良かった」「いろんな意見を聞く事ができ学びになった」などの好評価な感想が出されました。

1月15日、2024年度後期院内学術運動交流集会を開催しました。各部署からの7演題の発表では、症例報告や医療活動向上への取り組みが報告され、それぞれ医療活動の中での気付きから問題点や原因を探り、解決する過程を分かりやすくスライドで示されていました。今回、初の試みとして演題発表毎に少人数ディスカッションの時間を設け、感想交流を行いました。参加者からは、「自分とは違う視点からの感想を聞けて、より興味深く集会に参加出来た」「はじめに話す方と関わられたのですごく新鮮で良かった」「いろんな意見を聞く事ができ学びになった」などの好評価な感想が出されました。



盛り上がりを見せるディスカッションの1コマ

水島協同病院は差額ベッド料はいただいております

**虹の意見箱**  
みなさまから  
貴重な声を  
いただいています

病院1階、3階、4階と外来棟の各階に設置しています



〈謝辞〉  
回収場所：病院4階

患者さんへのサービス全般について「良い」食事の手配も良かった。早朝よりありがとうございます。  
「2日間×2回」白内障手術の為に入院、多勢の方にお世話になりました。医療現場の皆様も大変だと思いました。頑張ってください。ありがとうございます。

このたびは無事白内障の手術を終えられ、入院生活も快適に過ごせたと謝辞を頂き喜ばしく思います。これからも不安なく安心して手術が受けられるようスタッフ一同尽力していきたいと思えます。

〈謝辞〉女性  
回収場所：病院1階  
看護部長室

駐車場係の方がとても親切な誘導をしてくれた。

【お答え】  
この度は、ご丁寧な謝辞をいただきありがとうございます。他は道が混んでいるところもあるので、とても良いことだと思います。

【お答え】  
この度は、謝辞を頂きありがとうございます。警備会社にも伝えまして、今後も利用者の皆様が安全に駐車場をご使用できるよう努めて参ります。

【お答え】  
この度は、謝辞を頂きありがとうございます。診療所の看護師さん達は、点滴うまいしやさしいので通院をしている自分はとても助かっています。いつもありがとうございます。

〈謝辞〉男性  
回収場所：外来棟

シリーズNo.7  
**私をつくるモノ**  
職員の日々のエネルギーとなるモノなどをご紹介します。

人工透析室 溝渕 拡美

小さい頃から身体を動かす事が好きで、極真空手を学んでいました。同じ道場の子と一緒に練習して、大会にも出場し優勝したこともあります。社会人になってからは全然運動が出来ていないのですが、健康や護身のために少しずつ出来たらいいな...と思っています。また、ずっと気になっている保護動物のお世話ボランティアにも参加してみたいです。